

Amer trainiert in Amerika Keine Spione, Timing passt

Mit einem eindrucksvoll errungenen österreichischen Greco-Staatsmeistertitel, bei dem er alle Kämpfe ohne Punkteverlust gewinnen konnte, hat sich Amer Hrustanovic aus Österreich verabschiedet. Auf die Europameisterschaft im April in Baku/Aserbaidschan bereitet sich der Walser Ringer fortan in den USA vor. Im Trainingscenter USOEC (United States Olympic Education Center) in Marquette/Michigan wird er u.a. von Ex-Weltmeister Dennis Hall betreut. Doch es gibt noch weitere Gründe für die Wahl des Trainings-

zentrums. „Wenn er mit seinen direkten Konkurrenten unter der Beobachtung ausländischer Nationaltrainer trainiert, werden seine Stärken und Schwächen natürlich von seinen potenziellen EM-Gegnern analysiert. Das können wir hier vermeiden“, erklärt der ÖARV-Sportdirektor Heinz Ostermann, warum das Training heuer nicht in Ungarn oder Russland stattfindet. Außerdem passt das Timing bei den amerikanischen Sportler, da sie sich auf die Panamerikanischen Spiele Ende April als Höhepunkt vor der WM vorbereiten.